

第1学年 学年通信



10月号

10月の和風月名は？

いよいよ10月になりました。10月は和風月名では「神無月」と言います。「神無月」の由来は、一般的に出雲大社に各地の神様が出向くので神様が不在の月と言われていますが、これもひとつの解釈だそうです。特に有力な説では、神無月の「無」は無いと言うのではなく「の」という意味で、諸説はありますが、「神の月」つまりは神様を祭る月だから「神無月」と呼ぶ説があります。こういったことを知ること、私たちの知識を豊かにしてくれます。暑さも落ち着く10月は過ごしやすいです。是非、様々なことに興味を持ち知識を豊かにしていきましょう。



体育大会、校外学習があります

10月前半は、体育大会の取り組み、そして体育大会があります。新型コロナ感染に対して細心の注意をした中で行っていきます。生徒の皆さんは、普段の体育の授業などで培ってきた体育技能を十分に発揮し、有意義な体育大会になるよう精一杯頑張りましょう。

10月後半には、校外学習があります。学校内での学習では勉強できないことを学ぶ大事な時間になります。また、友達の良いところや、良い一面を発見することができるかもしれません。校外学習のルールをしっかり守り、みんなで協力し、楽しい1日にしましょう。

